

LIQUID BODY BAR

ALAMI CITA RASA BERSIH
YANG LEBIH BAIK

PENJELASAN PRODUK

Formula bebas-sabun Liquid Body Bar yang kaya, dengan lembut membersihkan kotoran dan kelebihan minyak seraya melimpahi kulit dengan kelembaban.

KONSEP

Mandi – adalah aktivitas yang Anda kerjakan setiap hari. Anda membasahi tubuh, menggosok dengan busa, lalu membilas, itu saja. Kulit Anda sering terasa lebih bersih, tetapi biasanya tidak terasa lebih baik sedikitpun. Nu Skin® Liquid Body Bar mengubah mandi harian Anda menjadi sebuah pengalaman perawatan kulit yang menyenangkan. Keharuman grapefruit yang aromatik memanjakan perasaan Anda, sedangkan formula bebas-sabun yang kaya dan creamy secara efektif membersihkan kotoran dan kelebihan minyak. Menampilkan keistimewaan paduan unik bahan-bahan humektan untuk melimpahi kulit Anda dengan kelembaban, Liquid Body Bar menawarkan cita rasa bersih yang lebih baik. Perkaya waktu mandi Anda dengan keseimbangan yang sempurna dari kesegaran dan hidrasi. Nu Skin® Liquid Body Bar – Nikmati cita rasa bersih yang lebih baik.

TARGET PENGGUNA

Keluarga (kecuali bayi dan balita), perorangan semua umur dan jenis kulit.

MANFAAT PRODUK

- Memberikan keseimbangan yang sempurna dari kesegaran dan kelembaban.
- Menampilkan keistimewaan keharuman *grapefruit* yang aromatik, dan formula bebas-sabun yang kaya dan *creamy*.
- Dengan lembut membersihkan kotoran dan kelebihan minyak.



- Formula pH seimbang menjaga keutuhan kulit untuk mempertahankan lapisan pelindung kelembaban kulit.

BAHAN KANDUNGAN UTAMA

- *Grapefruit* (sejenis jeruk besar)—keharuman aromatik untuk menyegarkan perasaan Anda.
- Minyak biji Jojoba—pelembut kulit yang kaya untuk memberikan kelembaban pada kulit Anda.
- *Aloe vera*—melembutkan dan melembabkan kulit.

PENGGUNAAN

Pakai sejumlah yang Anda inginkan pada kulit yang sudah dibasahi. Gosok dengan lembut hingga berbusa, lalu bilas hingga bersih. Setelah itu pakai pelembab tubuh Nu Skin® yang Anda sukai.

TESTIMONIAL

“Terima kasih Nu Skin yang telah memberikan kami produk yang menakjubkan, Liquid Body Bar. Ini telah menjadi sebuah kelengkapan tetap dalam acara mandi saya. Saya sangat menyukai betapa lembutnya kulit saya setelah menggunakannya, sama seperti “rasa tanpa sabun” yang diberikan Body Bar. Saya menemukan bahwa Liquid Body Bar cocok untuk digunakan pada waktu mencukur bulu kaki saya, sebab kulit menjadi sangat lembut. Kerja hebat, Nu Skin!”

—CHRIS KIPP

“Saya benar-benar menyukai Liquid Body Bar. Ketika saya bergabung dengan Nu Skin 11 tahun yang lalu, saya mulai mengenal Liquid Body Bar. Keharumannya yang segar sungguh menggairahkan. Ketika saya membuka botol Liquid Body Bar saya beberapa minggu yang lalu, harumnya

LIQUID BODY BAR

membawa kembali kenangan ketika pertama kali saya mendaftar dan betapa menggairhkannya hal itu. Keharuman grapefruit itu berkata kepada saya “Nu Skin!”. Liquid Body Bar menemani semua acara mandi saya, dan saya berharap mereka mempertimbangkan untuk menjualnya dalam botol yang lebih besar. Terima kasih Nu Skin! Betapa satu cara yang hebat untuk memulai sebuah pagi!.

—CARRIE SCOTT

PRODUK PELENGKAP

- **Perennial® Intense Body Moisturizer**—kini kulit Anda dapat memperoleh manfaat dari perlindungan yang sama yang digunakan alam untuk melindungi kuncup bunga yang lembut melewati musim dingin yang keras. Pelembab untuk seluruh tubuh ini membantu kulit Anda tetap lembut dan nyaman serta sehat sepanjang tahun.
- **Liquid Body Lufra**—melangkahlah keluar dari kamar mandi dengan kulit yang lebih halus. Liquid Body Lufra menghaluskan noda-noda kasar, membantu mencerahkan kembali kulit dan memberinya kilau yang bersinar.

PERTANYAAN YANG SERING DIAJUKAN

Apa beda Liquid Body Bar dengan Body Bar?

Bentuk cair Liquid Body Bar yang kaya dan *creamy* ditawarkan dalam botol 250 ml. Memiliki semua manfaat favorit Body Bar, dengan tambahan pelembab untuk kulit.

Apakah Liquid Body Bar bersifat anti bakteri?

Tidak

Apa beda Liquid Body Bar dengan Antibacterial Body Cleansing Gel?

Liquid Body Bar adalah pembersih tubuh yang kaya dan *creamy*, yang memiliki keistimewaan paduan unik bahan-bahan humektan untuk melimpahi kulit Anda dengan kelembaban. Antibacterial Body Cleansing Gel menawarkan triklosan untuk secara efektif memerangi infeksi yang disebabkan oleh kuman dan bakteri.

Dapatkan saya menggunakan Liquid Body Bar pada wajah saya?

Walaupun Liquid Body Bar cukup lembut untuk penggunaan di wajah, kami menyarankan untuk menggunakan Nu Skin® Facial Cleanser – produk yang

secara spesifik diformulasikan untuk kulit wajah dan leher Anda yang lembut.

BAHAN KANDUNGAN

Water (Aqua), Ammonium Laureth Sulfate, Disodium Laureth Sulfosuccinate, Methyl Gluceth-20, PEG-7 Glyceryl Cocoate, PPG-2 Hydroxyethyl Coco/Isostearamide, Glycerin, Lauryl Betaine, Sodium Methyl Cocoyl Taurate, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Sodium PCA, Simmondsia Chinensis (Jojoba) Seed Oil, Tocopheryl Acetate, Sodium Lactate, Allantoin, Glycol Stearate, Sodium Lauroyl Sarcosinate, PEG-120 Methyl Glucose Dioleate, Parfum, Polyquaternium-10, Disodium EDTA, Butylene Glycol, Allantoin Simmondsia Chinensis Seed Oil, Tocopheryl Acetate, Triclocarban, Sodium Lactate, Sodium PCA, Methyl Chloroisothiazolinone, Methylisothiazolinone.